



## Por “prudencia”, Morena pospone una semana la votación del dictamen de la reforma electoral

Acompañado por su bancada, el panista Santiago Creel calificó como lamentable que de última hora la mayoría tomara la decisión de eliminar del orden del día la reforma electoral y aseguró que su bancada esta lista para discutir el dictamen. Los legisladores panistas secundaron a Creel recordando la frase del ex presidente Vicente Fox: “¡hoy, hoy, hoy!”.

<https://suracapulco.mx/por-prudencia-morena-pospone-una-semana-la-votacion-del-dictamen-de-la-reforma-electoral/>